

KATA PENGANTAR

Segalapujibagi Allah SWT.Semoga kesejahteraan senantiasa dilimpahkan kepada junjungan besar kita Nabi Muhammad S.A.W beserta keluarga dan sahabatnya, serta kepada semua umatnya yang setia mengikuti ajarannya.

Syukur Alhamdulillah, atas rahmat dan pertolongan-Nya penulis dapat menyusun skripsi yang berjudul **“Meningkatkan *Self Management* Dalam Belajar Melalui Layanan Bimbingan Kelompok Pada Siswa Kelas VII SMP Negeri 2 Pegajahan Tahun Ajaran 2015/2016”**, yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan skripsi ini penulis tidak terlepas dari hambatan-hambatan dan banyak kesulitan dalam menyelesaikannya. Namun dengan usaha dan kerja keras yang maksimal dan bantuan dari segala pihak, terutama penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Nasrun, M.S selaku dosen pembimbing skripsi dan dosen pembimbing akademik, yang telah banyak memberikan arahan, dukungan, saran, motivasi, dan bimbingannya selama proses penulisan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Penulismenyadari banyak mendapat bantuan, motivasi dan dukungan dari berbagai pihak. Untukitupenulismengucapkanterimakasihkepada:

1. Bapak Prof. Dr.Syawal Gultom,.M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Dr.Nasrun,M.S.selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan beserta Prof. Dr.Yusnadi, M.S. selaku Wakil Dekan Bidang

Akademik, Bapak Dr.Aman Simaremare,M.S. selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan,dan Bapak Drs.Edidon Hutasuhut, M.Pd. selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan.

3. Ibu Dra. Zuraida Lubis,.M.Pd.,Kons. Selaku Ketua Jurusan Bimbingan dan Konseling dan Ibu Dra. NurArjani,.M.Pd., selaku Sekretaris Jurusan Bimbingan dan Konseling serta Ibu Rukaiyah Proklamator Hasibuan S.Pd selaku Staf Administrasi Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Prof. Dr. Rosmala Dewi, M.Pd.,Kons, Ibu Dra. NurArjani, M.Pd.,dan Ibu Dra. Rahmulyani, MPd.,Kons selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi masukan dalam kesempurnaan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah berjasa memberikan pengetahuan kepada penulis selama mengikuti perkuliahan.
6. Seluruh Staf,Pegawai Tata Usaha dan Pegawai Perpustakaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada peneliti terutama dalam usaha surat-menyurat dan mendukung peneliti agar cepat menyelesaikan skripsi ini serta Pegawai Perpustakaan Digital Library Universitas Negeri Medan.
7. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya tercinta,Ayahanda Juni Sihombing dan Ibunda Nurhaida yang telah mendidik, mendukung baik dari segi moril, materil, dan spiritual, serta memberikan motivasi dan arahan dalam penyelesaian skripsi ini. Melihat senyum bahagia kalian adalah alasan saya untuk tetap berjuang meskipun

banyak rintangan yang menghadang. Untuk adik-adik saya Gopi Setiawan Sihombing dan Erbi Khoir Sihombing. Serta seluruh keluarga besar saya tanpa terkecuali, yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada saya agar penyelesaian skripsi ini berjalan dengan lancar.

8. Sahabat-sahabat Seperjuangan BK Stambuk 2012 terkhusus BK EKSTENSI tanpa terkecuali, kalianlah yang menjadi tempat curahan hati penulis selama pendidikan di akademik. Terima kasih untuk bantuan dan dukungan yang pernah kalian berikan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Buat Sahabat sekaligus keluarga kecil penulis : Nurfadillah (Wak lot) , Dinda Desira Erhan (unde), Sisca yanti (Mak Sisca), Erlina (Bendol) Nursakinah (Mak Kina), Desi Ermidayanti (Mak Desi), Rizky Yusrina Siregar (Cikgu), Khairunnisa (Icung), yang telah menyemangati penulis dalam penyelesaian skripsi ini dan juga teman-teman satu Bimbingan Skripsi yaitu Friska dan Farahdina yang selalu setia menemani saat menunggu pembimbing datang. Dan makasih buat bang Parwis Nasution (bang Gule) dan kak Vera.yang selalu menjadi tempat curhatan penulis dalam mengerjakan skripsi ini.
10. Buat seseorang yang jauh disana, Pandi (Mr.P) terimakasih atas doa, cinta,serta dukungan yang selama ini menjadi penyemangat penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
11. Buat Teman seperjuangan PPLT SMPN 3Air Putihterkhusus Zulfah Harahap, Suryati fitriyani, Ami Purba, Jonni Sitorus , Evaruth Saida

Napitupulu (ciemeng) dan semuanya tanpa terkecuali terimakasih karena kalian telah menjadi bagian dari hidup penulis.

12. Buat Aba sekalu pemilik kost kece dan adik-adik kost kece penulis juga mengucapkan banyak terimakasih, karena kalianlah yang selalu menemani penulis begadang saat menyelesaikan skripsi ini; Nisa (gayo), Anda (TB), Mila dan Istin. Semangat kuliahnya buat kalian, biar cepat nyusul S.Pd.

13. Bapak Aser Tambun S.Pd,.M.Pd, selaku Kepala SMP Negeri 2 Pegajahan beserta wakilnya, guru-guru khususnya koordinator BK Ibu Delima Sitorus Sinaga,S.Pd. besertapara guru BK serta Staf Pegawai Tata Usaha SMP Negeri 2 Pegajahan yang telah membantu penulis selama penelitian.

Atas segala dukungan dan jasa mereka penulis tidak dapat membalasnya,Seiring doa semoga ALLAH SWT membalas segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis, serasa mengharap ridhoNya dan dengan segala kerendahan hati penulis menyerahkan karya ilmiah ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Penulis menerima saran yang sifatnya membangun demi perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua terutama dalam dunia pendidikan pada umumnya dan khusus dalam bidang bimbingan dan konseling. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih semoga skripsi ini berguna bagi kita semua khususnya para pembaca.

Medan, Juni 2016

Simi Andriani Sihombing

1123351023